Résumé du PFE :sous titre : Les différentes méthodes d’identification des chevaux : Enquête auprès de l’O.N.D.E.E.C, la F.E.A et la S.C.H.P.M

Résumé : L’équitation, les courses hippiques et les manifestations équestres en général occupent de plus en plus de place dans notre société .Mais plus ce milieu se développe et plus la porte aux fraudes est ouverte, ce qui nous pousse à protéger nos chevaux de tout vol, de toute confusion avec d’autres ou encore de toute falsification. Il existe pour cela plusieurs manières d’identifier un cheval, de permettre à n’importe qui de le différencier parmi tant d’autre et de le rendre unique. C’est ces différentes méthodes d’identification qui seront traitées dans notre travail, en essayant d’expliquer et de détailler les plus importantes. Une petite enquête a également été effectuée afin de constater la situation actuelle en Algérie en matière d’identification des chevaux.










Abstract
Horseback riding, horse racing and equestrian events generally occupy more space in our society. But this environment is growing more and more the door is open to fraud, which drives us to protect our horses from theft of confusion with other or of any falsification. There are many ways for it to identify a horse, to allow anyone to differentiate among many others and make it unique. It is these different methods of identification that will be addressed in our work, trying to explain and detail the most important. A small survey was also conducted to ascertain the current situation in Algeria in the identification of horses.

